

梓にはめてみていたにちがいないとい
う考えが、私の脳裏を走った。

心にのこること



渡辺富子

う考えが、私の脳裏を走った。
私は、次のように話しかけた。
「うちににもHという子がいる。丈夫
ですなおな子に育てようと思い、つけ
た名前だから、君を呼ぶたびに、うちの
子をおもいだす。また、スポーツ五

調子にのり、はめをはずした行動のあとには、私が何ものわないうちに、「大丈夫。もうやらないから。」などと自分から反省もするようになり、スポーツでは、級の中心となり、積極的に活動するようになった。

卷之三

五年前 Hが五年生の時の一九

前担任との引き継ぎには一問題の多
少書き添えてあつた。そのころ

のHは、学習に対する意欲もなく、自

うことが多く、友達からも孤立してい

たということだった。

たいと種々試みたが、いつも私との間

といつた夢は大人びた態度で心を開こうとはしなかつた。

私は、家庭の協力を得ようと家庭訪問

いいっぱいの母親では、若い私の話に



子供とともに

日記

Hが、高校に進学した。夏の午後、一台のトラックが玄関前に止まり、助

手席から、「今、アルバイトをやってるの。暑くてたまらないから、冷たい水を飲まして。」とまっ黒く日焼けしたHが顔を見せた。そんなHを見て、思

わざ涙ぐんでしまった。

こり手をふりながら去つて行つたH：

あれから十年、時々私を訪ねてくれ
る社会人のHに接するたびに、どんな

問題を持つ子供も、何らかのよい点を持つてゐると思われる。教師は、そわ

らをは握し善導し、温かい心で接して

やることか、いかに重要であるかをしみじみと感じられるこのごろである。

(保原町立保原小学校教諭)